2023」でも見られた。

小野谷機工が参考出品し

動力源をリチウム電池

小野谷機工がロードサービスカーで新提案

種の活動が推し進められ O Electric たな潮流であるCASE て環境負荷低減を図る各 気候変動への対応とし いる。 のキーワードとなり、シ あり、脱炭素化社会実現 フトチェンジが加速して (電動化) もその一環で タイヤ整備サービス関

> 動化への対応を図る取り一回オートサービスショー 連でも例外ではない。電 | 組みが先般開催の「第37



ESCコンセプトの実現化に向け開発を推進

く方針だ。 け、鋭意開発を進めてい

プトの実用化とロードサ 性能もアップした。 ティを大幅に高めた。ま 両の軽量化を図り、燃費 業環境の向上を実現。車 た静音性に優れており作 ービスカーへの実装に向 同社ではESCコンセ

写真下一。

し、スペースユーティリ

従来の発電機と比較

るよう設計・配置した― 源として使うことができ 2000や1000の電 インバーターへと繋ぎ、 デルでは、リチウムイオ 変更した点。参考出品モ

ンバッテリーから正弦波

ムイオンバッテリーへと 従来の発電機からリチウ

ンプレッサーの動力源を

サービス・カー)コンセ ESC(エレクトリック・ たロードサービスカー、

プト=写真上=がそれ